
 

                                                                                  Al Presidente del Consiglio 

Al Sindaco di Castelfranco Emilia 

                                                                            Agli assessori Comunali 

                                                                           Ai Consiglieri Comunali 

Interrogazione a risposta scritta riguardante la situazione delle Scuole Deledda di 

Gaggio e della nuova gara di appalto da 1.400.000 di euro per la realizzazione del 

progetto  

 

Considerato : 

che la ristrutturazione e ampliamento della scuola primaria G. Deledda di Gaggio di 

Piano era già stata inaugurata sabato 25 maggio 2013 dall’allora Sindaco Reggianini 

, ( vedi allegato). 

 

Premesso : 

che si vuole fare solamente chiarezza e tenere informati i cittadini sulle 

problematiche , che per noi l’istruzione è molto importante come la sicurezza degli 

alunni e i servizi che si possono offrire all’interno di una scuola , questo però ci lascia 

molto perplessi visto che  vi era già stata una gara di appalto del 2020 e 

successivamente la consegna dei lavori ad un’azienda appaltatrice per un importo 

complessivo di 2.200.000 euro. Poi giovedì 23 novembre 2023 e aggiornato a 

martedì 12 dicembre 2023 sulla pagina del Comune di Castelfranco Emilia  ,( vedi 

allegato). 

 

Prot. 37106 del 13.09.2024



Visto: 

che  la chiusura della gara di appalto risale al 29 dicembre 2020, i lavori sono anni 

che sono iniziati ,( come ci hanno riferito gli abitanti di Gaggio , e come avrebbe 

dimostrato il cartello obbligatorio messo all’inizio del cantiere se non fosse 

“misteriosamente scomparso” ), ma mai terminati portandoli ad un notevole 

prolungamento, come dimostrano gli ultimi aggiornamenti sulla pagina web del 

comune castelfranchese  , ed ora è prevista una nuova gara di appalto per 1.400.000 

euro , secondo la comunicazione del signor Sindaco . 

 

siamo quindi a chiedere: 

- perché sebbene il sindaco di allora Reggianini inaugurava il giorno 25 maggio 2013 

l’ampliamento delle scuole G. Deledda , è stato necessario poi intervenire di nuovo 

con demolizione e ricostruzione?  

- come mai dal 2021 ad oggi ci sono stati tutti questi ritardi nella realizzazione della 

scuola ? (Ricordando che anche se vi era il covid ,nel 2020 l’edilizia è rimasta ferma 

solamente pochi mesi) 

- perché vi è bisogno di una ulteriore gara di appalto per terminare i lavori di ben 

1.400.000 euro ? 

- In totale quanto sarà l’ammontare della spesa per la realizzazione del progetto , 

tenuto conto sia dei 2 bandi di appalto che dei soldi già spesi nel 2013 ? 

 

 

Capogruppo Centrodestra per Castelfranco  

Righini Rosanna 

   

 



 



 


